

Liebe Dressurteilnehmer,
aufgrund der neuen Coronabekämpfungsverordnung gilt im Landkreis Mainz-Bingen im Innenraum und damit auch in unserer **Reithalle eine Testpflicht!**

Bitte bringt zur Anreise einen negativen Test mit, der nicht älter als 24 Stunden ist. Wir haben vor Ort aber auch eine Teststation, bei der Ihr euch testen lassen könnt. Bitte plant dafür ca. 20 Minuten Zeit ein.

Für Eure Angehörigen / Betreuer haben wir folgende Zuschauermöglichkeiten: In der Halle, im Stübchen und per Live-Übertragung über einen Fernseher am Abreiteplatz. In den Innenräumen (Stübchen, Halle) gilt zusätzlich zur Maskenpflicht die **Testpflicht!** Besteht der Wunsch hier zuzuschauen benötigen auch die Zuschauer einen negativen Test, der nicht älter als 24 Stunden ist.

Vollständig Geimpfte und Genesene sind von der Testpflicht ausgenommen.

Personen mit negativem Test, vollständig Geimpfte und Genesene erhalten am Eingang mit entsprechendem Nachweis ein Bändchen. **Einlass in die Innenräume erfolgt nur mit Bändchen!**

Ihr benötigt für jeden Tag einen neuen Test und ein neues Bändchen.